



Cora Berreth

*Personalratsvorsitzende
Ostalbkrlinikum Aalen*

Der Blick in die Geschichte zeigt mir, wie wichtig starke Gewerkschaften sind. Ohne den gewerkschaftlichen Zusammenschluss wären wir Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer der Willkür der Arbeitgeber ausgesetzt.

Die IG Metall in der Region Aalen war in vielen betrieblichen Auseinandersetzungen und Arbeitskämpfen stark und erfolgreich für ihre Mitglieder aktiv.

Ich wünsche mir, dass die IG Metall auch in Zukunft eine solidarische und verlässliche Bündnispartnerin für uns im Gesundheitswesen bleibt und eine starke Stimme für die Beschäftigten im Ostalbkreis. Auf die nächsten 125 Jahre!